

Resmi Dilantik sebagai Ketua Askot PSSI Dumai Said Efendi Jabat Askot periode 2023/2027

Updates. - DUMAI.SELARASNEWS.COM

Dec 10, 2023 - 16:46



DUMAI – Said Effendi SE resmi dilantik sebagai Ketua Umum Asosiasi Kota (Askot) PSSI Dumai periode 2023-2027, Jumat (8/11/2023) di Gedung Sri Bunga Tanjung, Pendopo, oleh Ketua Asosiasi Provinsi (Asprov) PSSI [Riau](#), Edward Riansyah, SE. MM.

Said dilantik oleh bersama Nurzerwan SE, M.Si sebagai wakil ketua, NS.Fatoni Widagdo S.Kep M.K.M sebagai Sekretaris Umum beserta 7 anggota Exco Fadla Fardosi S.Pd, M. Alimun Siregar, Cipto Setyawan A.Md, A misral Yani, Herwan Nier Zainal, Edria Dianjani ST dan Tengku Yulizar, S.Pd.

Usai dilantik, Ketua Askot PSSI Dumai, Said Effendi SE langsung melantik pengurus Askot PSSI Dumai dan komite-komite yang akan menjalankan organisasi PSSI Dumai 4 tahun ke depan.

Ketua Panitia Fatoni Widagdo dalam laporannya menyampaikan Terima kasih atas kerja sama dari seluruh panitia mempersiapkan pelantikan tersebut.

Sedangkan dalam pidatonya usai dilantik, Said Effendi mengaku percaya jajaran pengurus akan dapat bekerja secara ikhlas dan bertekad meningkatkan mutu Sepakbola Kota Dumai.

“Kita berharap kejayaan klub sepakbola seperti Zaman Persemai yang sangat disegani akan terwujud lagi,” kata Kadis Perhubungan ini.

Peningkatan mutu sepakbola di Kota Dumai tak hanya sebatas menggelar kompetisi dan meningkatkan pembinaan sepakbola usia dini, namun lebih jauh PSSI Dumai juga akan meningkatkan kualitas pelatih dan wasit.

“Saat ini wasit sepakbola kita yang berlisensi lebih dari 10, itu yang akan kita tingkatkan dengan menggelar kursus juga di sektor pelatih yang kita miliki tak lebih dari 20 yang berlisensi,” jelasnya.

Ketua Asprov PSSI Riau, Edward Riansyah, SE. MM, berharap pengurus PSSI Dumai yang baru ini mampu membangkitkan prestasi Sepakbola Kota Dumai seperti sebelumnya.

Edu, panggilan akrabnya juga berterimakasih kepada Walikota Paisal yang sangat memperhatikan olahraga terutama sepakbola dengan membangun Stadion bertaraf nasional tahun 2024 mendatang.

“Saya titip atlet sepakbola ke Ketua Said Effendi, apalagi kita akan menghadapi, Kejurprov tahun 2026 mendatang sebagai tuan rumah. Majukan prestasi atletnya,” tutupnya.

Pelantikan ini dihadiri oleh Forkopimda, Pimpinan DPRD Dumai, Tokoh Sepakbola Dumai, Datuk H Timo Kipda, Presiden Dales United, Ferdiansyah SE. Hadir juga, Ketua Umum Klub Sepakbola, Asosisasi Wasit, dan Asosiasi Pelatih Sepakbola Se-Kota Dumai, 15 Votters yang terdata di Askot Dumai serta perwakilan dari Club dan SSB se-Kota Dumai, Official dan Pemain Persemai U-13 dan para Patriot Olahraga Kota Dumai.

“Dengan kepengurusan yang baru dan dukungan pemerintah saya yakin sepakbola Dumai akan berkembang lebih maju dan berprestasi kedepannya,” ujar Edu.

Sedangkan Walikota Dumai, H Paisal SKM MARS, mengatakan Pemko Dumai akan membangun Stadion tahun depan. mengajak atlet sepakbola Dumai untuk terlebih dahulu menunjukkan prestasi agar lebih mudah mendapat dukungan swasta.

“Di stadion yang akan kita bangun nantinya akan lengkap sarana prasarana cabor. Termasuk kantor PSSI dan KONI Dumai,” buka Paisal.

Pelantikan ini dihadiri oleh Forkopimda, Pimpinan DPRD Dumai, Tokoh Sepakbola Dumai, Datuk H Timo Kipda, Presiden Dales United, Ferdiansyah SE. Hadir juga, Ketua Umum Klub Sepakbola, Asosisasi Wasit, dan Asosiasi Pelatih

Sepakbola Se-Kota Dumai, 15 Votters yang terdata di Askot Dumai serta perwakilan dari Club dan SSB se-Kota Dumai, Official dan Pemain Persemai U-13 dan para Patriot Olahraga Kota Dumai.

Acara ditutup dengan penyerahan piagam penghargaan kepada tim Persemai yang sudah tampil di Liga 3 PSSI Riau, Dales United di Soeratin Cup U-15 Zona Riau dan Persemai Junior di Soeratin Cup U-13 Zona Riau.

Walikota Dumai juga memberikan penghargaan kepada pemain – pemain Persemai Junior yang meraih peringkat 3, Soeratin Cup U-13 Zona Riau. Sumber rilis(MR)

Editor: MK